

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

# 西田三十五県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

# 育てよう子供たちの豊かな心

## 推進道徳教育



9月県議会一般質問で登壇し、道徳教育の推進方法などを質問する西田三十五県議

### 佐倉市特集 9月県議会一般質問

西田議員 私たち人間の言葉には、その風土や歴史に育まれた強い意志と豊かな感性がこめられている。そのような優れた言葉の代表的な一例が明治二十三年に出された「教育勅語」。幕末以来の激しい国際化の荒波に飲み込まれかけていた当時、そして今日にも有意義な日本人として持つべき心得を的確に表している。

西田議員 教育長 千葉県道徳教育振興会議では、保護者と子供がともに考える道徳の公開授業や、心の教育啓発ボスターなどを作成する「心の教育推進キャンペーン」を主宰しています。また、その成果をまとめた実践事例集を配布するとともに、振興会議委員による学校視察などを行い、各学校における

歴史と文化が息づくふるさと佐倉市の住民から大きな期待を託されている西田三十五(にしたさんご)県議会議員として、千葉県を担う青少年のための教育環境整備に全力を上げている西田県議は、九月県議会の一般質問で道徳教育問題を取り上げ、県教育庁の方針を質しました。このほか、介護保険の認定基準見直し問題や、来年秋に開催される「ゆめ半島千葉国体」の準備状況などを質問しました。

西田議員 教育長 千葉県道徳教育振興会議を開催し、心の教育の要になる道徳教育の振興策について協議するなどあるが、今後どのように進めていくのか。

西田議員 教育長 これまでの調査研究を通して、児童生徒の道徳的実践力が向上したり、他の学校へ取り組みが広がたりするなどの成果が報告されています。今後も、最新の研究成果を報告書などにまとめるとともに、優れた実践の授業公開を通じて広く普及し、道徳教育の振興に努めてまいります。

●県政や佐倉市のご相談、ご要望をお寄せ下さい――

西田三十五 県議会事務所 TEL 043-489-2312 FAX 043-489-2401

HPをご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 佐倉市

### 西田三十五県議プロフィール

#### ○経歴○

- 昭和39年10月 佐倉市生まれ
- 昭和63年3月 拓殖大学政経学部卒業
- 平成3年4月 佐倉市議会初当選  
(3期連続当選)
- 文教福祉常任委員会委員長
- 経済環境常任委員会委員長
- 県議会議員初当選  
(2期連続当選)

#### ○現職○

- 県議会 文教常任委員会委員長
- 議会運営委員会委員
- 広報本部副本部長
- 組織本部委員
- 青年局長

# 文教のエキスパートとしての佐倉市特集・9月県議会一般質問

# 西田三十五県議会

感動を呼び起こしたのでは  
越え、今回の国体開催で示  
された新潟県の元気な姿は、  
改めて全国の方々に大きな  
感動を呼び起こしたのでは  
ないかと思います。本県に  
おいても、一年後に迫った両  
大会を、この千葉の地で開  
催できる喜びを分かち合い、  
町村職員などを対象に、見  
直し後の要介護認定の調査  
方法などについて、研修会  
を地域別に開催するなど、  
要介護認定が適切に行なわ  
れるよう努めています。

ないかと思います。本県に  
おいても、一年後に迫った両  
大会を、この千葉の地で開  
催できる喜びを分かち合い、  
町村職員などを対象に、見  
直し後の要介護認定の調査  
方法などについて、研修会  
を地域別に開催するなど、  
要介護認定が適切に行なわ  
れるよう努めています。

# 介護保険の要介護認定不服申し立て3年間で26件



若潮国体の旗を手に、議場の自席で再質問を行なう西田三十五県議

西田議員 要介護認定の適用を希望したことにより、経過措置の適用を希望した三千四百九十七人が、これまでの介護度よりも軽度または重度に判定されたことにより、経過措置の適用を受け、更新前の要介護度に判定を変更されました。

西田議員 要介護認定の方法がわずか半年後に再び

西田議員 来年九月二十

西田議員 全国の準備を進めることが必

要だ。知事は「トキめき新

潟国体」閉会式に出席し、

次期開催県として国体旗を

引き継いできました。

そこで、新潟国体の知事

の感想と、来年の「ゆめ半

島千葉国体」と「ゆめ半島

千葉大会」の開催に向けて抱負はどうか。

西田議員 競技会開催を

通じた地域の魅力発信につ

いて、どのように会場地市

町を支援していくのか。

西田議員 競技会開催を

光や農林水産物など本県の

スポーツの祭典であり、観

光や農林水産物など本県の

魅力を全国に向けてア

ピールする絶好の機会。各

会場地市町においても、そ

れぞれ創意工夫を凝らした

歓迎活動や地域の魅力の發

信に取り組んでいます。

西田議員 今年四月に見直しをしたばかりの、介護保険の要介護認定基準だが、訪問調査員によつて軽度に判定され、必要な介護サービスが受けられなくなる恐れがあるとの批判を受けて、わずか半年で二度目の改正。そこで、平成十八年四月から

健健康福祉部長 要介護認定や保険料などの徴収金に関して不服がある者からの

西田議員 審査請求について審理・裁決する介護保険審査会への申請は二十六件です。請求が認められたものが七件、請求が認められなかつたものが九件、審査前に取り下げ

西田議員 平成二十一年四月一日から八月三十一日までに更新認定を受けた者は、四万千二百四十四人であります。適用を希望した者は、三千七百九十七人になります。適用を希望した理由は、従来よりも軽度に判定されるとき宅サービスの利用限度額が低くなり、必要なサービスが受けられなくなることや、施設入所者については従来よりも重程度に判定されると、自己負担額が増えることなどが考えられます。

西田議員 要介護認定の適用を希望した三千四百九十七人が、これまでの介護度よりも軽度または重度に判定されたことにより、経過措置の適用を受け、更新前の要介護度に判定を変更されました。

西田議員 千葉国体へ万全の準備を



「トキめき新潟国体」の入場行進で帽子をとり応援団に応える西田三十五委員長

西田議員 競技別リハーサル大会などの実施を通じて、競技会場地市町からの要望はどうか、また、県としてどのように対応しているのか。

西田議員 競技会開催を主に競技運営経費に対する支援、競技施設や競技用具の整備、競技会補助員の確保などの要望がありました。県としては、今後も助成制度を拡充するなどして、会場地市町の財政負担の軽減と「ゆめ半島千葉国体」の円滑な競技運営を図つています。

西田議員 競技会開催を通じた地域の魅力発信について、どのように会場地市町を支援していくのか。

# わずか半年で2回目の改訂 基準

西田議員 要介護認定については、本年四月から半年間は更新申請に限り、本人の希望に応じて以前と同じ要介護度にする経過措置が設けられたが、その状況はどうか。

西田議員 要介護認定にあたり、国では研修会の開催などにより認定調査員や市町村などに対し、周知を図りました。県としても、

これまでも認定調査員や市町村職員などを対象に、見直し後の要介護認定の調査方法などについて、研修会を地域別に開催するなど、要介護認定が適切に行なわれるよう努めています。

さらに、全国から訪れる皆様を温かくお迎えし、交流の輪を広げる場として、千葉の魅力を全国にアピールしてまいります。

西田議員 競技会開催を主に競技運営経費に対する支援、競技施設や競技用具の整備、競技会補助員の確保などの要望がありました。県としては、今後も助成制度を拡充するなどして、会場地市町の財政負担の軽減と「ゆめ半島千葉国体」の円滑な競技運営を図つています。

西田議員 競技会開催を通じた地域の魅力発信について、どのように会場地市町を支援していくのか。